
Haider mit Phaeton tödlich verunglückt
Beitrag von „lesnis“ vom 15. Oktober 2008 um 15:20

Zitat von lesnis

Danke, Du sprichst mir aus der Seele und eben nur, weil er ZU SCHNELL WAR. Gott sei
Dank
sind keine anderen Personen verletzt oder gar getötet worden!!

Für mich ist das Thema durch, RIP Herr Haider, Mittleid kommt da von mir nicht.

Viele Grüße aus Halle/Saale

Steffen

Alles anzeigen 

zu schnell und noch betrunken  ... 1,8 Promille ...
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